



笹小だより



①令和5年4月7日号

伊丹市立笹原小学校

ご進級おめでとうございます



ポストコロナ・教育活動の再構築へ New笹原始動

世の中では、コロナ禍に対する新たな動きが出てきました。これまで3年間に及ぶコロナ禍により、教育活動が思い通りに行えないことがたくさんありました。しかし、今後は3密などに留意しながらも、徐々に制限をはずし、本来の学校教育にもどしていけるよう教育活動を再構築する一年にしたいと思います。昨年度末の「笹小だより」でお知らせした一年間の行事予定も、状況によりやむを得ず日程・内容の変更や中止とする場合も考えられますが、学びを止めずにもとの学校の姿に近づけてまいりたいと思います。

いよいよ新年度が始まりました。今日の始業式には、それぞれ進級した2～6年生が元気に登校してくれました。3月までとは教室も異なり、不安を持ちながらも新しい先生、友だち、教室に心躍らせていたようです。

本校では、4月10日に150名余の新入生を迎える予定です。そして来週からは、1～6年生の新しい笹っ子が全員そろってスタートいたします。

新型コロナウイルス感染症対策として、引き続き「手洗い」「換気」「密集回避」は行いますが、児童のマスク着用については求めません。しかし、それぞれの事情や場面によっては着用していただいても結構です。

登校時間帯の変更 8:00～8:15を目指した登校を！



以前は、新型コロナウイルス感染対策のひとつとして、登校時の下足室での密集緩和のため、登校時間帯を変更していましたが、今後本来の登校時刻を再度周知・徹底し、学校での規則正しい生活時間にもどすよう考えています。8時25分から朝の会を行い、8時30分から「読書タイム」や授業の一部としての「朝学習」を始めます。つきましては、これまで同様8時30分に教室にいないと遅刻と記録されますので、遅れないように気をつけて登校してください。

さあ、新しい年度がスタートします。がんばって自分の目標に向かって頑張ってみましょう。

